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Verantwortlich für den Inhalt der Seiten: 
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Hübelistrasse 6, 4600 Olten, Switzerland

Telefon: +41 62 212 58 50
info@patoro.com
 
Copyright 
Die auf dieser Website enthaltenen Inhalte unterliegen dem schweizerischen Urheberrecht. Jede Verwertung,  Vervielfältigung,  
Reproduktion oder Wiedergabe des Inhaltes  dieser Website oder Teilen davon ist ohne die Einwilligung von Patoro AG untersagt. 

Allgemeiner Haftungsausschluss
Alle Angaben unseres Internetangebotes wurden sorgfältig geprüft. Wir bemühen uns, unser Informationsangebot aktuell, inhaltlich 
richtig und vollständig anzubieten. Trotzdem kann das Auftreten von Fehlern nicht völlig ausgeschlossen werden, womit wir keine 
Garantie für Vollständigkeit, Richtigkeit und Aktualität von Informationen auch journalistisch-redaktioneller Art übernehmen können. 
Haftungsansprüche aus Schäden materieller oder ideeller Art, die durch die Nutzung der angebotenen Informationen verursacht 
wurden, sind ausgeschlossen, sofern kein nachweislich vorsätzliches oder grob fahrlässiges Verschulden vorliegt.

Der Herausgeber kann nach eigenem Ermessen und ohne Ankündigung Texte verändern oder löschen und ist nicht verpflichtet,  
Inhalte dieser Website zu aktualisieren. Die Benutzung bzw. der Zugang zu dieser Website geschieht auf eigene Gefahr des Besu-
chers. Der Herausgeber, seine Auftraggeber oder Partner sind nicht verantwortlich für Schäden, wie direkte, indirekte, zufällige, vorab 
konkret zu bestimmende oder Folgeschäden, die angeblich durch den Besuch dieser Website entstanden sind und übernehmen hier-
für folglich keine Haftung.

Der Herausgeber übernimmt ebenfalls keine Verantwortung und Haftung für die Inhalte und die Verfügbarkeit von Webseiten Dritter, 
die über externe Links dieser Webseite erreichbar sind. Für den Inhalt der verlinkten Seiten sind ausschliesslich deren Betreiber ver-
antwortlich. Der Herausgeber distanziert sich damit ausdrücklich von allen Inhalten Dritter, die möglicherweise straf- oder haftungs-
rechtlich relevant sind oder gegen die guten Sitten verstossen.  
 
Datenschutz
Ausführliche Informationen zum Umgang mit personenbezogenen Daten der Websitebesucher sind in der Datenschutzerklärung
erläutert.

Cookies & Tracking
Ausführliche Informationen zum Umgang mit Cookies & Tracking sind in der Datenschutz- und Cookies-Erklärung
erläutert.

Sollten Sie noch offene Fragen haben, geben wir Ihnen gerne Auskunft.  
Richten Sie Ihre Fragen direkt an unsere Kontaktadresse. 
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Copyright 
The contents of this website are subject to Swiss copyright law. Any utilization, reproduction, Reproduction or rendering of the con-
tent of this website or parts thereof is prohibited without the consent of Patoro AG. 

General exclusion of liability
All information on our website has been carefully checked. We make every effort to ensure that the information we offer is up-to-
date, correct and complete. Nevertheless, the occurrence of errors cannot be completely ruled out, which means that we cannot 
guarantee the completeness, accuracy and topicality of information, including journalistic and editorial information. Liability claims 
arising from material or non-material damage caused by the use of the information provided are excluded, unless there is evidence of 
wilful intent or gross negligence.

The publisher may change or delete texts at his own discretion and without notice and is not obliged to do so, 
to update the contents of this website. The use or access to this website is at the visitor‘s own risk. The publisher, its clients or 
partners are not responsible for damages, such as direct, indirect, accidental, pre-determined or consequential damages, which are 
alleged to have been caused by visiting this website and therefore do not assume any liability for them.

The publisher also accepts no responsibility or liability for the content and availability of third-party websites that can be accessed 
via external links on this website. The content of linked sites is the sole responsibility of their operators. The publisher thus expressly 
distances itself from all third-party content that may be relevant under criminal or liability law or that is contrary to public decency. 
 
Data protection
Detailed information on the handling of personal data of the website visitors is contained in the privacy policy
explained.

Cookies & Tracking
Detailed information on the handling of cookies & tracking is contained in the data protection and cookies declaration
explained.

If you still have open questions, we will be happy to provide you with information. 
Address your questions directly to our contact address. 

 


